

# L'application canadienne d'avis d'exposition à la COVID-19 (infographie)

- Le 18 juin, le premier ministre a annoncé le lancement prochain à l'échelle nationale d'une nouvelle application mobile qui émet des avis d'exposition à la COVID-19.
- Cette initiative émane d'un partenariat entre Santé Canada, Innovation, Sciences et Développement économique Canada, le Service numérique canadien et le Service numérique de l'Ontario, et fait appel à une technologie mise au point par des bénévoles de Shopify.
- L'application exploitera la technologie Bluetooth pour alerter de façon anonyme l'utilisateur qui a été en contact avec un autre utilisateur de l'application et qui par la suite a obtenu un résultat positif au test de dépistage de la COVID-19.
- Quiconque obtient un résultat positif au test de COVID-19 se verra attribuer par un fournisseur de soins de santé un code temporaire unique qui lui permettra de saisir son état de façon anonyme sur un réseau national à l'aide de l'application.
- Les utilisateurs qui ont téléchargé l'application et entrent en contact avec une personne qui a saisi son état seront informés qu'ils ont peut-être été exposés au virus.